

Presenta Rusia nuevo bombardero estratégico de largo alcance



Moscú, 16 ago (RHC) La presentación del modernizado bombardero portamisiles de largo alcance Tu-22M3M tuvo lugar este jueves en la Planta de Aviación de Kazán S.P. Gorbunov, subsidiaria de la empresa constructora rusa Túpolev.

El presidente de la Corporación Aeronáutica Unificada de Rusia, Yuri Sliúsar, indicó que esas aeronaves de combate realizarán sus primeros vuelos a finales de septiembre y se espera que la Fuerza Aeroespacial comience a recibirlas en 2021, de acuerdo con información divulgada por el servicio multimedia Sputnik.

Durante la exhibición, los especialistas explicaron que el TU-22M3M por ser de largo alcance, puede atacar objetivos que se encuentren en mar o tierra desde cualquier altura.

En enero de 2012 Rusia informó que estaba modernizando 30 de sus bombarderos Tu-22M3 a la nueva norma del modelo experimental Tu-22M3M. La nueva versión presenta mejoras en la radio-navegación digital, las comunicaciones y el sistema de control de armas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169159-presenta-rusia-nuevo-bombardero-estrategico-de-largo-alcance>



Radio Habana Cuba